
MESSAGE MAIRE POUR VOEUX DE SOYE EN
SEPTAINE 12 JANVIER 2024 

Bonsoir et bienvenue à tous,  merci pour votre 
présence
Nous sommes heureux de vous recevoir ce soir 
pour cette cérémonie des vœux.

Le Maire remercie Florence Pierre conseillère 
départementale, Sophie Gogué Présidente de la 
CDC de la Septaine et les élus des autres 
communes présents à cette cérémonie et transmet
les excuses des sénateurs, du député, Présidents 
de l’AMF et de l’AMRF , maires de la CDC et du 
canton de Trouy qui n’ont pu se libérer.

Les voeux c'est surtout un moment de convivialité 
partagée mais aussi l'occasion de faire un point 
sur la vie communale.

Il reste 2 grosses années de mandat .

Comme élus, nous nous efforçons de travailler dans
l'intérêt général, d'être disponibles et de donner 
une image positive de la commune.

Le village vit bien avec cette année à nouveau une 
douzaine de nouveaux foyers qui ont fait le choix 
de venir s'installer sur la commune.
A noter également 5 naissances en 2023.



Illustrations de l'intégration des nouveaux 
habitants présentés l'an passé.

Nous avons travaillé pour faciliter le rachat par 
Gael Defontaine et Tiphaine Fustec du café tabac 
qui a aussi permis de remettre en habitation la 
maison attenante.
Ils s'investissent par leur association Lez Arteliers 
dans la vie de la commune avec des cours de 
dessin et d'écriture , un spectacle dans l'église et 
ils vont aménager le local d'accueil du centre de 
tatouage pour d'autres activités et à confirmer des 
services aux habitants. 
La commission économique de la CDC a soutenu 
leur projet avec une aide financière pour les 
travaux 

Lors de la journée du patrimoine, le nouveau 
propriétaire de la chapelle privée du 12eme siècle 
a ouvert ses portes. Il prévoit de créer une 
association pour entreprendre sa rénovation.

Quelques illustrations de la vie communale     

Les associations profitent de la salle des fêtes 
pour leurs manifestations.
Merci à elles de contribuer à la vie communale . 

Tous les lundis après midis grâce au club des 
aînés, 40 à 50 personnes y viennent pour des jeux 
de cartes et surtout se retrouver .



Personnes de Soye mais aussi de l'extérieur et 
nous voulons montrer une commune accueillante 
et ouverte 

Le club de foot , commun avec Savigny , organise 
régulièrement des manifestations au delà des 
matchs et de l'école de foot.
Il faut saluer l'arrivée de jeunes joueurs et l'état 
d'esprit impulsé par son Président, Frédéric 
Cordeau.

L’association loisirs avec la soirée Beaujolais, le 
Pot au feu, le réveillon.
Illustrations aussi avec les chorales dans l'église 
avec 150 personnes ,             l' Assemblée générale 
du moto club du Berry avec plus de 100 personnes ,
le hasard de la venue d'un groupe de marcheurs 
entre Clermont et Paris qui a dormi sur le parking 
de la salle des fêtes , chaque jeudi plus de 30 
personnes viennent aux séances de yoga, l'art 
floral une fois par mois qui propose ses créations 
au Marché de Noel , la venue de la secrétaire 
générale, sous préfète de Bourges en novembre. 

La commission créer du lien a organisé comme 
chaque année sur 2 jours le Marché de Noel le 
premier week-end de décembre , la fête de la 
Musique, le 14 juillet , la fête des plantes et 
d'autres animations ponctuelles parfois au verger 
communal . 



Merci à tous les bénévoles qui donnent de leur 
temps pour ces animations toujours très 
appréciées. 

Le CCAS assure une veille sociale auprès 
d'habitants en difficultés ou vulnérables ( avec la 
banque alimentaire, actions en lien avec le conseil 
départemental, avec l'assistante sociale 
référente ), offre les cadeaux naissance , organise 
le Noel des aînés. 

Anita et Valérie Dollet assurent la permanence 
chaque jeudi du point lecture dans la pièce à 
l'étage de la mairie.

Tous les véhicules qui traversent la commune 
peuvent apprécier les plantations et décorations 
faites et entretenues par les membres de la 
commission embellissement pilotée par Anita.
Merci également à celles et ceux qui y passent de 
nombreuses heures tout au long de l’année. 

 La CDC a organisé au verger une séance de 
cinéma en plein air en juillet.

Egalement avec la CDC le centre de loisirs a pris 
ses marques chaque mercredi et une semaine 
pendant les vacances de Toussaint, de Printemps 
et de Pâques.



Nous travaillons avec le CFPPA du Subdray avec 
qui nous avons une convention pour l'opération 
Plantez le Décor avec le PETR , pour l'entretien de 
nos haies ce qui contribue aussi à la formation de 
leurs stagiaires. 

Depuis 3 ans le marché du mardi tient par la 
fidélité des commerçants, des clients, la qualité 
des produits, la présence d'élus ( merci à Marc, 
Valérie Cordeau et aussi Frédéric Cordeau ) 
Un nouveau commerçant à partir de mardi prochain
avec la rôtisserie cornussienne.

Quelques rappels sur les réalisations et actions     

Le ralentisseur route de Bourges : utile à défaut de 
casser complètement la vitesse 
Le miroir au carrefour de la mairie et bientôt un 
autre au coin du city stade 

Le passage en LED à venir à la Seigneurie ( retard 
par fournisseurs )
L'évolution du contrat EDF de la salle des fêtes 
avec le tarif réglementé pour éviter une facture 
multipliée par 6 ou 8 mais néanmoins +30% soit 7 à
8000 euros de plus 
Plusieurs travaux de voirie et pour les écoulements
des eaux pluviales.
Par la CDC toiture d'un bâtiment de l'école, la 
peinture d'une classe et le passage en LED route 
d'Osmoy.



La réparation d'une cloche de l'église , la seconde 
fin 2024 avec la sécurisation électrique.

L'importance de l'école avec une forte présence en
lien avec les représentants de parents d'élèves. 

La communication fréquente et diverse sur 
Panneau Pocket (plus de 600 téléchargements ),sur
le site internet de la commune et la diffusion 
systématique dans chaque foyer du compte rendu 
du conseil municipal.

Et bien sur tout le quotidien avec les différentes 
demandes sur les travaux et l'urbanisme, l'état 
civil, les locations , la gestion administrative, 
l'entretien courant de la commune.
Merci à Fanny, Matteo et Olivier 

Merci aux 3 adjoints , aux autres élus qui 
s'investissent qui sont d'un apport essentiel pour 
tous les sujets à gérer de la commune. 

La taxe foncière n'a pas subi d'augmentation de la 
part communale depuis le début du mandat , 
l'évolution résultant de la part de l'état liée à 
l'inflation.

A venir : 
Les travaux pour la fibre ont été réalisés et nous 
avons été présents en permanence pour qu'ils se 
déroulent le mieux possible.



Nous sommes intervenus pour que les 37 poteaux 
initialement prévus pour l'accès à Coulon soient 
remplacés par une liaison enterrée. Merci à Patrick
Barnier Président de Berry Numérique d'avoir 
entendu nos arguments.
La réunion publique de la semaine dernière a 
permis de répondre à de nombreuses questions, 
d'expliquer l'intérêt de procéder à une demande de 
raccordement anticipé avant le lancement 
commercial du 2 avril. 

Sous réserve du vote de son budget la CDC prévoit 
la mise en place d'un portail sécurisé à l'école avec
clôture et interphone. avec les travaux en juillet 
2024.

Nous avons eu à nouveau la validation des 
subventions de l'Etat et par les Amendes de police 
du Conseil Départemental pour un ralentisseur 
route de Crosses prévu après l'hiver 
Demande pour un autre route de Plaimpied sur les 
subventions 2024 

Nous avons aussi un projet pour un aménagement 
de parcelle à côté du city stade.
Nous avons eu une première réunion de travail 
avec le CIT , organisme relié au conseil 
départemental pour y créer une lieu 
intergénérationnel .
Nous avons pu prendre des idées lors de 
déplacements à Graçay, à Cours les Barres pour 



partager avec d'autres élus sur ce qu'ils font dans 
ce domaine,
L'objectif est de monter ce dossier sur 2024 pour 
une mise en oeuvre en 2025

Nous avons le sujet également de la réfection 
nécessaire de la toiture de la mairie et de 
l'isolation du bâtiment où nous déposerons des 
demandes de subventions en 2024 en espérant 
pouvoir faire les travaux en 2025 

Nous avons remis en fermage la parcelle le long du
parcours de santé avec dans le cahier des charges 
de la jachère fleurie le long du chemin.
Nous attendons la confirmation de la désignation 
de l’agriculteur qui était le seul candidat.

Nous continuerons à soutenir les associations : lez 
arteliers, le yoga, l'association loisirs et le club des
aînés, l'Avenir de la Septaine , les Amis des Ecoles 

Le site internet va évoluer pour davantage de 
visibilité, un nouveau graphisme et faciliter la 
navigation.
Comme l'an dernier, un message de soutien aux 
pompiers qui consacrent beaucoup de leur temps 
pour leurs différentes interventions , parfois au 
péril de leur vie et malheureusement cette année 
dans le Cher une jeune femme de 19 ans , Manon 
Labarre du centre de Culan , en a été victime en 
opération.



Nos remerciements également et soutien aux 
gendarmes qui veillent sur notre sécurité dans des 
conditions souvent difficiles.

Le Maire a ensuite convié 8 nouveaux  foyers 
installés sur la commune en 2023 pour une remise 
de plantes et souhaits de bonne intégration.

La soirée s’est poursuivie par le verre de l’amitié 
agrémenté de produits préparés par la boulangerie 
des Saveurs de Savigny.


